



BUSCADOR

[buscador avanzado]



Ciencia animada : Revista : Agenda : Enlaces : La investigación en Andalucía

NOTICIAS

[► Agroalimentación](#)
[► Ciencias de la vida](#)
[► Física, química y matemáticas](#)
[► Ciencias económicas, sociales y jurídicas](#)
[► Política y div. científica](#)
[► Tec. de la producción](#)
[► Salud](#)
[► Información y telecom.](#)
[► Medio ambiente](#)
[► Entrevistas](#)

RSS

PRESENTACIÓN DE ANDALUCÍA INVESTIGA

SCIENCE PICS

↑ INNOVA PRESS

POLÍTICA Y DIVULGACIÓN CIENTÍFICA

EL CENTRO DE ESTUDIOS ANDALUCES FINANCIARÁ 13 PROYECTOS DE INVESTIGACIÓN POR VALOR DE 265.000 EUROS

29 de Marzo de 2011

Una financiación que apoyará el trabajo de 79 investigadores de Ciencias Sociales y Humanas procedentes de diversas universidades andaluzas.

Centro de Estudios Andaluces (Centra)

El Centro de Estudios Andaluces presentó en Sevilla los resultados de la VII Convocatoria de Ayudas a Proyectos de Investigación, en un acto celebrado en el Museo de la Autonomía de Andalucía en el que estuvieron presentes la directora del Centro de Estudios Andaluces, Carmen Mejías, y los investigadores responsables de los proyectos. Esta séptima edición ha dado como resultado la selección de 13 trabajos, que serán ejecutados por 79 investigadores procedentes de diversas universidades andaluzas.

A esta séptima convocatoria de Ayudas a Proyectos de Investigación han concurrido un total de 178 proyectos procedentes de universidades y centros de investigación andaluces. Las propuestas seleccionadas se han ajustado a las líneas estratégicas de estudio establecidas por el Centro de Estudios Andaluces, haciendo especial hincapie en los proyectos que ayuden a detectar los retos de futuro que afrontará, a corto y medio plazo, la Comunidad Autónoma andaluza.

Respecto a los beneficiarios de estas ayudas, destaca la Universidad Pablo de Olavide que recibirá más de 95.000 euros para el desarrollo de cuatro proyectos. Le siguen, dos proyectos cada una, la Universidad de Sevilla con una dotación de 39.000 euros, la Universidad de Jaén con una ayuda de 37.000 euros, y la Universidad de Málaga con 36.000 euros. Finalmente, se ha seleccionado un proyecto de la Universidad de Granada, otro de la Universidad de Huelva y otro de la Universidad de Almería.

Como temáticas prioritarias de las investigaciones se encuentran seis proyectos relacionados con Innovación / Productividad en la economía andaluza; tres proyectos relacionados con la Cultura e identidad de Andalucía / Participación democrática; y dos enfocados a los Factores claves que influyen en el éxito educativo. También se han seleccionado investigaciones relacionadas con Movilidad urbana, Comercialización de productos ecológicos y Bioderecho. Cabe destacar que de los 79 investigadores que recibirán las ayudas en esta nueva convocatoria, un 40% son mujeres.

Para garantizar la calidad, la imparcialidad y la transparencia de la evaluación, todas las propuestas presentadas han sido objeto de un doble proceso: de un lado, llevado a cabo por nueve investigadores ligados al Centro de Estudios Andaluces y, de otro, por evaluadores externos procedentes de organismos y entidades públicas de la Administración Andaluza con objeto de garantizar la aplicabilidad de las propuestas y la objetividad e integridad de la evaluación. Entre los criterios que han regido esta fase se encuentran la excelencia, el interés y la relevancia científica de los objetivos de la propuesta; el grado de innovación; la aplicabilidad social de los resultados; la calidad técnica del proyecto y el curriculum del solicitante.

Las ayudas a proyectos de investigación del Centro de Estudios Andaluces, en marcha desde el año 2005, tienen como objeto financiar las propuestas que contribuyan al conocimiento y análisis en torno a la realidad y los retos futuros en el ámbito social, político, económico y cultural de Andalucía. A lo largo de los últimos seis años, y contando los resultados de esta última edición, la Fundación ha impulsado con estas ayudas 176 proyectos desarrollados por más de 500 investigadores de toda España.

Además de la convocatoria anual de ayudas, el Centro de Estudios Andaluces fomenta la investigación a través de la concesión de becas, la formación de personal investigador, premios a la excelencia, así como mediante talleres, seminarios, jornadas y cursos de especialización. Un amplio abanico generador de conocimiento al que se suman también proyectos de investigación propios, convenios de colaboración y programas de cooperación internacional.

[« VOLVER](#)[\[IMPRIMIR\]](#)[\[ENVIAR NOTICIA\]](#)[\[MÁS NOTICIAS\]](#)[\[HEMEROTECA\]](#)Este portal se publica bajo una [licencia de Creative Commons](#).

 Area25
Diseño web

[Quiénes somos](#) : [Contáctanos](#) : [Boletín electrónico](#) : [Innova Press](#) : [Mapa web](#)